



NEUE KLEINKINDER-NESTSCHAUKEL FÜR DIE KINDERKRIPPE ROTTHALMÜNSTER

Energie Südbayern GmbH (ESB) finanziert Spielgerät für den Außenbereich für 1500 Euro

Sie freuen sich über die großzügige Spende (v.r.) Bürgermeister Franz Schönmoser, Stefan Starzengruber von der Verwaltung des Marktes, die Kindergartenleiterin Gertraud Hasreiter und Erzieherin Manuela Ebertseder von der Sonnenschein-Gruppe der Kinderkrippe (links) zusammen mit Gerlinde Wehner und Michael Ferber von der ESB (mitte)

Benjamin, Antonia und Georg v.l. nahmen die Schaukel gleich in Besitz. Bürgermeister Schönmoser bedankte sich für die großartige Unterstützung bei der Neugestaltung der Außenanlage.

- Text und Foto Wolfgang Hartwig



Termine

Geplante Aktivitäten.
Eltern erhalten noch eine ausführliche Einladung

- ⇒ **29. Juni:** Fahrt der 35 Schulanfänger zum Zaubertheater Dietz, Altötting.
- ⇒ **3. und 4. Juli:** Erkundung des Krankenhauses Rotthalmünster durch die Schulanfänger des heurigen sowie des nächsten Jahres. Für die Jünge-

ren kommt ein Krankenwagen zum Anschauen und „Inspizieren“ zum Kindergarten.

- ⇒ **17. und 18. Juli:** Besuch der Feuerwehr Rotthalmünster.
- ⇒ **20. Juli:** kleines Grillfest, bei dem die Kinder auch Luftballons steigen lassen können.
- ⇒ **26. Juli:** gemeinsamer Gottesdienst unter dem Leitmotiv „Gottes Schätze sind so wunderbar“.

MELDEN SIE SICH FÜR KINDERGARTEN UND KINDERKRIPPE AN

Frau Gertrud Hasreiter

☎ 08533 / 1770 oder im Internet unter www.kindergarten.rotthalmuenster.de.

30 JÄHRIGES PFADFINDER JUBILÄUM

Dreißig Jahre Pfadfinderstamm St. Sebastian in Rotthalmünster wurde gebührend gefeiert – ein ganzes Wochenende lang mit einem Rockkonzert, einem Geländespiel, einem festlichen Gottesdienst und einem Festabend. Eine ganze Zeltstadt hatten die Pfadfinder auf dem Gelände hinter dem Pfarrheim aufgebaut - neben dem großen Festzelt durften natürlich auch die Jurten, die pfadfindertypischen Schwarzzelte, in denen ein Cafe- und Weinzelt sowie eine Strandbar eingerichtet waren, nicht fehlen.

Zum Festabend (unten) konnten die Stammesvorsitzenden neben zahlreichen ehemaligen und aktiven Pfadfindern, Vertretern der anderen Stämme, Eltern und Vertretern der

örtlichen Vereine auch einige Ehrengäste begrüßen

Ausmarsch nach dem Gottesdienst zum Festzelt mit dem Gründer des Pfadfinderstammes St. Sebastian Domkapitular MSGR Manfred Ertl und StaVo Michael Maier.(v.r.)

- Text und Fotos Stefan Zimmerer

